
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 1621/2023

Indica a necessidade das linhas de ônibus 
que atendem o Instituto Federal de 
Araraquara retornem a passar dentro do 
instituto em todos os horários.

Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito a necessidade de entrar em entendimento 
com o setor responsável, para que as linhas de ônibus que atendem os Instituto Federal de 
Araraquara voltem a passar por dentro do instituto em todos os horários.

Tal pedido se faz necessário, pois, as aulas no instituto voltaram ao normal e 
nesse sentido os estudantes, principalmente os ingressantes necessitam que as linhas voltem 
a passar por dentro do instituto, uma vez que a distância até o ponto mais próximo é longa.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de março de 2023.

GUILHERME BIANCO
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